



Gustavo Salas Salgado es el nuevo fiscal general interino



Tras darse a conocer la renuncia de Miguel Angel Pech Cen, el Gobernador, con base en las facultades y atribuciones que le confiere la Ley, procedió a dicho nombramiento, el cual se hará efectivo desde el primer minuto de octubre

Más información en la página 12A



El Ejecutivo y Laura inauguran nuevo hospital en Puerto Morelos

PUERTO MORELOS, 27 de septiembre.- La presidenta municipal, Laura Fernández Piña, y el Gobernador Carlos Joaquín González inauguraron esta tarde el hospital Costamed en este municipio, que tuvo una inversión de más de 10 millones de pesos, y ofrecerá una amplia gama de especialidades.

En este marco, la Edil felicitó al corporativo, encabezado por Ricardo de Jesús Segovia Gasque, presidente del Consejo de Administración, por la apertura de su quinta unidad hospitalaria en el Estado. "Estas son muy buenas noticias para la comunidad portomorelense", indicó.

Más información en las páginas 4A y 12A

Poder Judicial recibe predio en donación

SOLIDARIDAD, 27 de septiembre.- El Poder Judicial de Quintana Roo recibió la donación de un predio de mil 675 metros cuadrados en el Fraccionamiento Misión de las Flores, por parte del Ayuntamiento de Solidaridad, para la construcción de un Centro de Convivencia Familiar, como parte del programa de impartición de justicia 2017-2022.

En el predio, donde se llevó a cabo el evento de formal donación, el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado, José Antonio León Ruiz, hizo notar que con las reformas a la Ley del Poder Judicial los Centros de Convivencia Familiar comenzaron a funcionar primeramente en la ciudad de Chetumal como herramienta para los juzgadores en materia de familia.

Más información en la página 12A



Luis Alegre presidirá Comisión de Turismo

"Desde la Cámara de Diputados vamos a trabajar para consolidar proyectos como el Tren Maya, el cual permitirá diversificar la oferta turística para nuestros visitantes; al igual que preservar los activos naturales y fortalecer el turismo social", precisó el diputado federal por Quintana Roo, Luis Alegre Salazar, quien fue designado presidente de la Comisión de Turismo.

En el marco del Día Mundial de Turismo, el político cancanense agradeció la confianza conferida por sus compañeros de la Cámara baja y refrendó su compromiso de trabajar para impulsar todos los destinos de México.

"Es importante que el éxito turístico de Quintana Roo se replique en los diversos destinos del país para beneficio de todos los mexicanos", enfatizó.

Más información en la página 2A

Sí le interesa dirigir al Tri al "Tata"



CIUDAD DE MEXICO, 27 de septiembre.- Gerardo Martino es consciente del revuelo que causó la posibilidad de convertirse en director técnico de la Selección Mexicana y ante ello pone paños fríos, preocupado por las formas.

Pero el argentino está a contrarreloj. El lunes es su límite para responderle al Atlanta United de la MLS, que le ofreció extender dos años más su contrato.

El jueves de la semana pasada reveló que había recibido la propuesta de renovación, pero su respuesta no fue inmediata ni positiva.

Más información en la página 1B



Profepa clausura predio en Bacalar por ecicidio

BENITO JUAREZ, 27 de septiembre.- La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) clausuró un predio en el que la construcción de un área de eventos sociales afectó los recursos naturales en un corredor biológico en Bacalar. Se detectó la tala de 15 árboles (pucté y mangle), así como la quema de vegetación en un ecosistema lagunar costero.

Inspectores de la Profepa realizaron un recorrido de vigilancia en el Boulevard Costero del municipio de Bacalar, donde localizaron un predio en proceso de construcción, en el que se apreció la quema de vegetación, así como un relleno con piedra y tierra.

Más información en la página 2A

Inicia investigación contra otros dos detenidos con droga

Más información en la página 11A

Juan Pablo no acude a audiencia



Fernando OLVERA DEL CASTILLO

Ante la ausencia del ex titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), Juan Pablo "N", un juez de Control suspendió una audiencia en su contra derivada de la carpeta de investigación 151/2017, por el delito de desempeño irregular de la función pública.

Los abogados del imputado argumentaron, con base en una tesis, que se podría realizar la audiencia sin la presencia de éste, sin embargo, los fiscales anticorrupción rebatieron lo anterior apoyados a la Ley, y es así como el juez decidió suspenderla.

Entre Muros

Valentía.

La que en todo momento caracterizó a Miguel Angel Pech Cen para sacar a flote a una dependencia que estaba desmantelada, corrompida, carente de equipo, sumida en el rezago y, peor aún, prácticamente al servicio de la delincuencia organizada, particularmente en el Norte de la entidad, es la que justo es reconocer, en toda la extensión de la palabra, luego de darse a conocer su decisión de dimitir el cargo de fiscal general del Estado.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue la noche del pasado miércoles cuando el antes citado presentó su renuncia con carácter de irrevocable al Congreso del Estado, misma que surtiría efecto a partir del primer minuto del próximo lunes, dejando tras de sí una estela de buenos resultados que, más allá de lo que se diga, en las más de las veces sin sustento, hoy están a la vista de todos los quintanarroenses.

En este sentido, bien vale la pena señalar que Pech Cen, pese a las adversidades que tuvo que enfrentar con la percepción de inseguridad entre la población, no sólo se dio a la tarea de dignificar a la Policía Ministerial del Estado con mejores sueldos y condiciones laborales, sino que, además de que la dotó de vehículos, armamento y equipo táctico de última generación para el mejor desempeño de su labor, fue el principal interesado en que sus elementos recibieran una constante capacitación y especialización acorde con los lineamientos del Nuevo Sistema Penal Acusatorio.

Al respecto, tampoco se puede soslayar que en los últimos 21 meses, amén de que pugné por que la instancia a su cargo contara con una infraestructura más moderna y eficiente, quien hoy por hoy es ampliamente conocido por su innegable honestidad y su probada solvencia académica, también fue factor fundamental para la rendición de buenas cuentas en las Fiscalías Especializadas tanto en Combate a la Corrupción, como en Delitos Contra la Mujer y por Razones de Género, Narcomenudeo y demás.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que así como en su momento Miguel Angel Pech Cen tomó el toro por los cuernos, empezando desde cero para hacer de la Fiscalía General del Estado lo que hoy es, una institución sólida y confiable, a su sucesor tampoco le tiemble la mano para hacer valer la Ley y, con ello, abonar a un Quintana Roo más seguro y en paz.

¿No lo cree así, amable lector?